



Jahresprogramm 2017/18



<p>August 2017</p>	<p>Kickoff-Veranstaltung Impulsveranstaltung und Weiterbildung für die Lehrpersonen im Team Zentrum</p>
<p>August 2017</p>	<p>Schuljahresbeginn – Feier mit den Lernenden</p> <p>Alle Klassen treffen sich in der Krauerhalle zum gemeinsamen Schuljahresstart. Wir singen das neue KiZ Lied und stimmen uns auf unser Jahresthema 2017/18 ein:</p>  <p>Auf dem anschliessenden Erinnerungsbild auf dem Pausenplatz sind alle Lernenden unseres Teams vereint.</p> 

<p>September 2017</p>	<p>Gemeinsames Erarbeiten unseres Logos</p>  <p>Die Lernenden entwerfen Vorschläge und Ideen für unser Projekt-Logo. Das Logo wird schliesslich aus diesen Ideen von Mathis Pfäffli entwickelt.</p> 
<p>September 2017</p>	<p>Herstellen von Fahngirlanden</p> <p>Die Lernenden malen Fahnen von den 58 Ländern der Welt, aus welchen unsere Schülerinnen und Schüler in den Zentrumsschulhäusern stammen.</p> 

<p>Oktober 2017</p>	<p>Start verschiedener klassenübergreifender Aktivitäten Die Klassen der Unterstufen treffen sich zum gemeinsamen Singen. Die Kinder der 3. und 4. Klassen beginnen mit ihren klassenübergreifenden Ateliers. Die 5. Klassen lernen in Instrumentenparcours die Instrumente der Schulband kennen.</p> <div data-bbox="587 602 1002 851" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1023 602 1430 846" data-label="Image"> </div>
<p>November 2017</p>	<p>Feierliche Startfeier und Einweihung unseres Logos mit allen Lernenden in der Krauerhalle. Wir singen gemeinsam das KiZ Lied und das Bunterwegs-Lied und freuen uns über die bemalten Schulhauswände. Auch die Fahnen-Dekorationen in unseren Eingangsbereichen wird eingeweiht, auf Weltkarten wird dazu die Herkunft unserer Lernenden sichtbar gemacht.</p> <div data-bbox="689 1196 1334 1581" data-label="Image"> </div>

<p>November 2017</p>	<p>Gründung der Schulband Die 5. Klassen beginnen mit dem Instrumentalunterricht. Sie proben ab jetzt abwechselnd in Instrumentalgruppen, Klassenbands oder in der Schulband.</p> 
<p>Dezember 2017</p>	<p>Kulturgeschenke im Advent Klassen besuchen sich gegenseitig und schenken einander kleine Darbietungen aus ihrer Arbeit mit KiZ.</p>
<p>Januar 2018</p>	<p>Gemeinsamer Pausen-Anlass „OPA“ (Origineller Pausenplatz) Es gibt für alle eine Suppe. Im Kinder-Suchspiel geht es darum, möglichst viele andere Kinder etwas genauer kennen zu lernen. Zu gewinnen gibt es eine verlängerte Pause mit attraktiven Spielen.</p> 

<p>März 2018</p>	<p>Offene Ateliers Eltern, Freunde, Unterstützende, Spender und Interessierte sind eingeladen, am Schulbesuchstag auch einige der KiZ-Aktivitäten mitzuerleben.</p> <p style="text-align: center;"><u>KiZ - offene Ateliers am Montag, 5. März 2018</u></p>
<p>Juni 2018</p>	<p>Kunterbunter Jahresabschluss Verschiedene Aktivitäten aus dem Projekt KiZ präsentieren am am Abschlussabend in der Krauerhalle Ergebnisse aus ihrer Arbeit. Über 200 Lernende sind beteiligt. Eingeladen sind alle Eltern, Freunde, Unterstützende, Spender und Interessierte. Die Dreifachturnhalle Krauer ist mit 500 Zuschauern bis auf die letzten Plätze belegt.</p>

